

**LETTER OF GUARANTEE / LETTRE DE GARANTIE**

This Supplier Continuing Guarantee states that products supplied by Roda Packaging Inc. meet the following requirements.

*Cette lettre de Garantie confirme que les produits fournis par Emballages Roda Inc. rencontrent les exigences suivantes.*

- 1- Packaging components supplied are in conformity for direct food contact and have FDA certification.  
*Les composantes d'emballages fournies sont conformes pour usage alimentaire et sont certifiées FDA.*
- 2- Packaging components supplied have the approval or non-objection of CFIA or are in the approval process.  
*Les composantes d'emballages fournies ont l'approbation ou non-objection de l'ACIA ou sont en processus d'approbation.*
- 3- Packaging components supplied have a specification sheet available upon request  
*Les composantes d'emballages fournies ont une fiche technique disponible sur demande*
- 4- Bisphenol-A (BPA) is not used directly or indirectly as an additive in the polymer resins used in the manufacturing of plastic packaging components.  
*Le bisphénol-A (BPA) n'est pas utilisé directement ou indirectement comme additif dans les résines polymères utilisées dans la fabrication de composants d'emballage en plastique.*
- 5- Packaging materials and their components meet the requirements under the Food & Drugs Act and Regulations and the Consumer Packaging and Labeling Act and Regulations related. This information can be found at : <http://www.inspection.gc.ca/english/fssa/reference/refere.shtml> or contact Roda Packaging Inc. for a hard copy.  
*Les matériaux d'emballage ainsi que les matières qui les composent satisfont aux exigences de la Loi et les Règlements sur les Aliments et Drogues ainsi que sur la Loi et les Règlements sur l'Emballage et l'Étiquetage des Produits de Consommation. Cette information peut être trouvée sur <http://www.inspection.gc.ca/francais/fssa/reference/referf.shtml>, ou communiquer avec [Emballages Roda Inc.](#) pour une copie.*
- 6- Packaging components supplied are exempt of environmental contaminants, pathogens, foreign bodies that may be hazardous to health, physical or chemical.  
*Les composantes d'emballages fournies sont exemptes de contaminants environnementaux, de pathogènes, de corps étrangers pouvant présenter un danger à la santé, physique ou chimique.*
- 7- Packaging components supplied are transported and warehoused in satisfactory conditions proper to our industry but not specific to it. They are packaged and transported to prevent direct contact with foreign incompatible products/contaminants. All shipments are controlled at the reception.  
*Les composantes d'emballages fournies sont transportées et entreposées dans des conditions satisfaisantes, propres à l'industrie mais non spécifique. Elles sont emballées et transportées de manière à prévenir le contact direct avec des corps étrangers et/ou contaminants. Tous les intrants sont contrôlés à la réception.*

Emballages RODA Packaging inc.

1555 boul. de l'Avenir, #206  
Laval, QC, Canada  
H7S 2N5

Montréal - Toronto - Vancouver

Tél: 1 . 877 . 321 . 7115  
514 . 374 . 7223  
Fax: 450 . 663 . 6511

[www.rodapack.com](http://www.rodapack.com)

[info@rodapack.com](mailto:info@rodapack.com)

**LETTER OF GUARANTEE / LETTRE DE GARANTIE**

8- Roda Packaging Inc. has recall measures on its products as well as a traceability procedure linking the raw material and the distribution (lot # on boxes/skids). QC certificates are available on request.

**Contact: [Idiscianni@rodapack.com](mailto:Idiscianni@rodapack.com)**

*Emballages Roda Inc. a des mesures de rappel sur ses produits ainsi qu'une procédure de traçabilité faisant le lien entre la matière première et le produit distribué (# de lot sur boîtes/palettes). Certificat de QC disponible sur demande. Contact : [Idiscianni@rodapack.com](mailto:Idiscianni@rodapack.com)*

9- Our warehouses follow a rigorous monthly monitored HACCP Standard Pest Management Program. A document outlining its specifications is available upon request.

*Nos entrepôts poursuivent un programme mensuel rigoureux de gestion antiparasitaire/vermine avec standard HACCP. Un document détaillant le programme est disponible sur demande.*

10- A letter of guarantee of the resin is available upon request on the methods used for quality control of physical, biological, chemical, pesticide and other contaminants from the environment, the ethylene chlorhydrate and antibiotics animal.

*Une lettre de garantie concernant la résine est disponible sur demande concernant les méthodes utilisées pour le contrôle des dangers physiques, biologiques, chimiques, sur les pesticides et autres contaminants provenant de l'environnement, sur la chlorhydrate d'éthylène et les antibiotiques d'origine animale.*

11- Roda Packaging Inc. owns and maintains at all times a valid business liability insurance of \$3 000 000.. Note that it is the customer's responsibility to make appropriate compatibility tests for all packaging supplied by Roda Packaging Inc. for their intended use.

*Emballages Roda Inc. possède et maintient en tout temps une assurance-responsabilité d'entreprise valide de 3 000 000\$. À noter qu'il relève de la responsabilité du client de faire les tests appropriés concernant la compatibilité de tous les produits, dans leur environnement et leur usage futur, qui auront été fournis par Emballages Roda Inc.*

**Roda Packaging Inc. will communicate rapidly instances of major changes in specifications.**

***Emballages Roda Inc. signalera dans les plus brefs délais tout changement majeur de spécifications***

Prepared By / Préparé par:

Stéphan Berthiaume

Position / Titre :

*President*

SIGNATURE :

Please note that a signature is required.  
SVP notez qu'une signature est requise



Date : *21-01-2015*